

März 2005: Sport-Thieme überreicht Scheck an Umweltverband BUND

Wegen der mehrfachen Katalogaussendung des Sport-Thieme-Katalogs an nur eine Kundenadresse hat Sport-Thieme im letzten Jahr eine Aktion zum Schutz der Umwelt ins Leben gerufen. Grasleben, 15. März 2005 – Immer wieder wurden mehrere Sport-Thieme-Kataloge an eine Adresse geschickt. Aufgrund dessen bat Sport-Thieme seine Kunden ihnen mitzuteilen, ob sie alle Kataloge bräuchten. Gezielt sollte der Katalogversand reduziert und die Umwelt dadurch entlastet werden. Für jede Antwort hat Sport-Thieme 1 Euro an den Umweltverband BUND gespendet. Der Erfolg war überwältigend, so dass dem BUND ein Scheck in Höhe von 3.100 Euro überreicht werden konnte. Demnächst wird Sport-Thieme diese Aktion wiederholen. Davon profitieren dann erneut die Umwelt und der BUND.